
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．浦安市地域防災計画につ
いて

１．本市の防災力について

１．防災ドローンについて

２．全国瞬時警報システムについて

３．防災ラジオについて

１．仮設トイレについて

２．マンホールトイレについて

１．要援護者について

２．ペットの避難について

３．電線地中化について

１．消火器について

２．オートブレーカーについて

３．消防出張所について

１．備蓄倉庫について

２．家庭における備蓄について

７．減災について １．防災教育について

１．就労支援事業について

２．雇用確保について

１．現状について

２．今後について

１．医療的ケアについて

２．肢体不自由児について

３．持続可能な支援について

１．重度障がい者支援について

２．地域生活支援について

３．今後について

１．手話言語等の普及の促進に関する条例につ
いて

２．本市の取り組みについて

①情報の提供について

②孤立防止対策について

③地域力の活用による子育て支援について

①運用について

②今後について

①現状について

②受動喫煙防止対策について

③遊具の安全性について

④防犯対策について

⑤今後の公園整備の考え方について

①新浦安駅について

②浦安駅について

③舞浜駅について

５．聴覚障害について

１．障がい者就労について

③
芦
田
由
江

（質問方法：全て一問一答）

１．子育て支援につ
いて

１．孫育て支援について

２．病児保育について

２．公園について １．施設について

３．訪問者にやさし
い街づくりについて

１．各駅における道案内につ
いて

平成29年第２回定例会一般質問のお知らせ

平成29年６月９日に招集されます第２回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されましたのでお
知らせいたします。

①
宮
坂
奈
緒

（質問方法：全て一問一答）

１．市民の生命・財
産を守ることについ
て ２．情報の在り方について

４．避難について

５．火災について

３．トイレについて

６．備蓄について

②
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）

１．障がい者施策に
ついて

２．障がい者優先調達につい
て

３．学校生活支援について

４．障がい者の生活支援権利
擁護について



議員名 件 名 要 旨 細 目

①市の考えについて

②現在までの市の取り組みについて

①市内大学との協力・連携について

②市内に設置されている喫煙所について

③喫煙所の今後について

①近隣自治体での路上喫煙禁止条例について

②路上喫煙・歩きたばこを禁止する条例の制定
について

①浦安市の財政運営の基本的な考え方について

②今後の財政運営上の課題と対応について

③地方債・財政調整基金の適正額について

①超過税率・軽減税率の適用状況について

②平成29年４月施行の税制改正について

③市民への周知について

④新税の導入について

①特別支援教育・特別支援学校に対する市の考
え方について

②特別支援学校への通学状況について

③誘致に向けての昨年度までの市の取り組みに
ついて

④特別支援学校誘致の今後について

①市長の考える水辺の整備について

②浦安市水際線整備構想について

③今後の予定について

①閉店に係る浦安市の取り組みについて

②今後の予定について

①広域化に係る変更点について

②浦安市への影響について

③今後の課題について

１．認識について

２．取り組む考えについて

１．設置場所とコンセプトについて

２．防災面での活用の考え方について

１．受け入れ先との調整について

２．急病に対応した事業の充実策について

１．認識と取組状況について

２．充実した施策に向けた考え方について

１．3.11以前と以降の考え方について

２．今後の考え方と事業実施計画について

３．路面下空洞調査状況について

１．沈船撤去事業について １．事業終了までのスケジュールと追跡調査状
況について

１．境川漁港の指定及び管理について

２．不法係留及び沈船防止の対策について

１．対象事案に対する市の対応策について

２．条例施行規則策定に当たっての考え方につ
いて

④
毎
田
潤
子

（質問方法：全て一問一答）

１．路上喫煙・歩き
たばこについて

①路上喫煙・歩きたばこにつ
いて

②市内喫煙所について

③路上喫煙・歩きたばこを禁
止する条例の制定について

２．浦安市の税財政
について

①浦安市の財政運営について

②市民に分かりやすい税制に
ついて

３．特別支援学校に
ついて

①特別支援学校について

⑤
柳

毅
一
郎

（質問方法：全て一問一答）

１．浦安市の特性を
活かした街づくりに
ついて

１．水辺の整備について

２．新町地区の街づ
くりについて

１．イトーヨーカドーの閉店
について

３．国民健康保険に
ついて

１．国民健康保険の広域化に
ついて

⑥
秋
葉

要

（質問方法：全て一問一答）

１．防災対策につい
て

１．小型気象レーダーネット
ワークの活用について

２．市内Wi-Fi整備の拡充につ
いて

２．乳幼児の健康管
理について

１．病後児及び病児保育につ
いて

２．先天性難聴早期発見と療
育について

３．市内の道路整備
について

１．元町地域の道路整備の考
え方について

４．境川の景観につ
いて

２．公共桟橋について

５．市内民有地の開
発計画について

１．浦安市墓地等の経営の許
可等に関する条例施行規則に
ついて



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．教員の勤務状況について

２．教員支援の取り組みとその評価

３．今後の取り組みについて

１．明海大学との英語教育提携の目的

２．教育現場での今後の展開について

１．危険な道路、交差点などの把握と改善の現
状

２．道路の予算のあり方について

１．水辺を活かした憩いの場
について

１．構想及び整備時期について

２．海岸・三番瀬の開放につ
いて

１．構想及び整備時期について

①勤務の現状について

②改善のための施策について

③職員配置の考え方について

④他市の取り組みについて

①今年度の施策について

②固定資産台帳について

③これまでの基準モデルと今後の考え方につい
て

④活用の方向性について

①通学路の安全点検について

②課題と今後の施策について

①防犯教育について

②防犯のためのカメラの活用について

①AED教育について

②市内学校への設置状況について

③課題と今後の施策について

１．｢継続と刷新｣を掲げる内
田新市長が取り組む"刷新"に
ついて

１．見直しにより廃止した主な事業の内訳・事
業費・理由について

１．これまでの市政運営の問題点について

２．先送りされてきたと考える事業(問題・課
題)について

１．従来の入札結果について

２．今後について

１．特定の団体に多額の内部留保が発生してい
る点について

２．今後について

５．条例制定について １．自治基本条例制定について

１．紛争防止に向けた条例の制定について

２．当代島１丁目付近(納骨堂)建築計画につい
て

１．従来の状況について

２．今後について

１．危険を認識している箇所について

２．今後について

⑨
水
野

実

（質問方法：全て一問一答）

１．内田新市長の認
識について

３．入札について

４．社会福祉法人について

６．建築計画時の問題につい
て

７．政策(計画)策定時の市民
参加について

８．重大な交通事故が発生す
る可能性が高い箇所について

２．従来の市政運営について

⑧
一
瀬
健
二

（質問方法：全て一問一答）

３．子どもの安全に
ついて

１．交通安全対策について

３．AEDについて

１．行政改革につい
て

１．市職員の働き方改革につ
いて

２．地方公会計につ
いて

１．公会計情報の活用につい
て

２．防犯について

⑦
芳
井
由
美

（質問方法：全て一問一答）

１．学校教育の充実
について

１．教員支援について

２．英語教育の充実について

２．道路の安全につ
いて

１．道路の補修と改善につい
て

３．水辺を活かした
街づくりについて



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．遅延原因

２．今後の見通し

１．遅延原因

２．今後の見通し

２．自治基本条例の
制定について

１．公約の実現 １．見通し

１．証明書類の不存在決定事例

２．今後の見通し

１．記録不存在・不十分事例

２．今後の見通し

１．市街地液状化対策に関する答弁

２．マーレ内浦安福祉事業体に関する答弁

５．指定管理者制度
について

１．浦安市の現状 １．協議書・協定書の内容

６．訴訟における法
定代理人について

１．選定基準 １．実態把握

１．市への届け出の内容について

２．産婦人科隣接地への建設に関する問題につ
いて

３．墓地埋葬等に関する法律についての市の考
え方について

４．納骨堂に関する条例の改正について

２．集合住宅への支援につい
て

１．新エネルギー及び省エネルギー機器やシス
テム導入への支援について

１．特別支援学校の市内設置
について

１．早期設置実現のための取り組みについて

１．保育所待機児問題について

２．職員の処遇改善について

３．保育料について

１．定員数について

２．運営方法と職員の処遇改善について

３．保護者負担金について

⑪
美
勢
麻
里

（質問方法：全て一問一答）

１．まちづくりにつ
いて

１．当代島１丁目、納骨堂建
設について

２．子育て施策につ
いて

３．児童育成クラブについて

２．保育所について

４．議会答弁につい
て

１．事実と異なった答弁

⑩
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）

１．市街地液状化対
策について

１．舞浜三丁目の工事遅延

２．弁天二丁目の工事遅延

１．補助金使途の公開３．情報公開のあり
方について

２．記録作成


